

2024-06-02

IECM reporta saldo blanco en elecciones de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://oncenoticias.digital/nacional/iecm-reporta-saldo-blanco-en-elecciones-de-cdmx/361706/>

Al último corte, el órgano electoral local informó que se reportaron 194 incidentes, pero nada que ponga en riesgo las elecciones en CDMX.

El Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) reportó saldo blanco durante la Jornada Electoral de este 2 de junio.

Aunque precisó que al corte de las 16:00 horas se tienen contabilizados 194 incidentes, el organismo electoral capitalino precisó que ninguno de ellos pone en riesgo la jornada de votación.

Las incidencias van desde personas que votaron sin contar con credencial de elector o que no estaban en la lista nominal; hasta propaganda al interior de las casillas o riesgo de violencia en las mismas.

En conferencia de prensa, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, indicó que, hasta este momento, los incidentes reportados no influyen en la jornada electoral.

"No tenemos un reporte de violencia que pudiera incidir de manera dramática en la jornada electoral. Sin temor a equivocarme, podría decir que hasta el momento hay saldo blanco, pero tenemos que seguir esperando", explicó.

Avendaño Durán destacó que, en términos generales, en las casillas instaladas en la capital, se ha registrado una gran afluencia ciudadana, sin embargo, no se tienen mayores reportes de alguna situación que representara alguna preocupación.

"Nosotros vamos a seguir en espera a las 6 de la tarde, que es la hora oficial del cierre de casillas y en ese momento tendríamos más datos porque sigue operando el sistema de seguimiento a la jornada electoral y ahí ya podemos tener un corte como para afirmar plenamente que tenemos saldo blanco", reiteró la funcionaria.

La consejera presidenta añadió que el seguimiento de incidentes transcurridos durante la jornada le pertenece al Instituto Nacional Electoral (INE), pues es el órgano electoral el que debe dar claridad sobre qué tipo de circunstancia se presentó y qué medida se tomó para resolverlo.